

# はりま 議会だより

12月定例会  
No.185 平成19年1月24日



家族そろって初詣（阿閉神社）

## 主な議案

教育委員の選任を同意  
全委員がそろう

2~3ページ

## 一般質問

教育問題について  
駅北地区のまちづくりは

4~17ページ

## 委員会のうごき

北小の統廃合が決定(総務文教)  
神戸製鋼を現地調査(民生生活)

18~19ページ

## いんたびゅ〜

子どもがいての消防団です！《女性消防団員》

20ページ

いきいき  
いんたびゅ〜



播磨町議会だより

発行/播磨町議会 〒675-0182

兵庫県加古郡播磨町東本荘1丁目5番30号

TEL 079-435-2387

FAX 079-435-0474

編集/議会広報公聴特別委員会

## 子どもがいての 消防団員です！

今回は、播磨町初の女性消防団員になられた3人の方に意気込みをお尋ねしました。

女性消防団員に応募された動機は



財田 舞衣子さんと  
お子さんの琉生くん

財田 私は広報を見て応募しました。子どもがいるので仲間づくりの意味もあります。今、住んでいるところが知らないの団員になると活動の場が広がるかなと思ったからです。

佐々木 まず、好奇心からです。救命講習を受けたのがきっかけで、周りの人にも広めていきたいと思ったからです。

濱根 最初は応募しなかったのですが、子どもが転倒した時に、講習を受けていたのが役に立ったので応募する気になりました。

ご主人のご理解はどうですか

濱根 休んでいる時は、協力すると言ってくれてます。がんばるなら賛成すると言ってくれてます。

佐々木 応募したいというたら「へえー」。応募したら「へえー」。支給された制服を見たら「ほおー」と言いました。

財田 「仕事が忙しくて協力できないけど、やりたかったら、やってみたら」と言ってくれました。

子どもさんをお持ちですが、消防活動はどうされますか

佐々木 子育て学習センターやボランティアのイベントやお母さんなど子育てサポート制度があるので、子どもさん連れで行けばいいと思いました。

子どもにも訓練の様子を見せたいと思っています。

濱根 今、妊娠中なので出産した後は、出来るだけ早く訓練に参加したいと思っています。

財田 子どもができてから、たくさんの人に助けてもらったので、今度は人のために役立ちたいと思いました。子どもがいての消防団員というのが今の気持ちです。

活動内容はどうですか

佐々木 今は発回して間がないので、三角巾やロープの結び方やAEDの使い方方を訓練しています。ほかにも消防活動についてPRしていく予定です。

財田 住民の見守り、特に子どもの見守りは、女性の方が安心感を与えられると思います。



濱根 裕美さん

これからの抱負は

佐々木 女性だけの分団で消防ポンプを操作して、消火活動をしたいと思っています。



佐々木 恵子さん

町への要望などはありますか

佐々木 4月の健康フェアなどにリンクして「消防まつり」などをするとPRになると思います。そこで使用期限が間近な消火器などを使って実際に消火について体験してもらうと効果が大いだと思います。また、消火スプレーの販売なども計画してはどうでしょうか。

ご協力ありがとうございます。播磨町のハイオンアとして、これからの活躍を期待しています。



新年明けましておめでとうございます。

▼新たな年を迎え、地方の新たな幕開けに胸躍る思いが致します。平成18年度の税制改正で決まった税源移譲も平成19年より行われます。

税源移譲では、地方のことは地方でという方針のもと所管税(国税)と住居税(地方税)の税率を変更することにより、国の税収を減らし、地方の税収を増やすようになっています。

▼本格的な分権時代を迎え、地方の決定権と責任は、今後ますます大きくなり、議会も多様化する政策に的確な意思決定と監視機能を従前にも増して充実させる事が重要です。この播磨町が豊かで住みやすい町となるよう、議会の広報と公聴の責務を果たしたいと願っています。

▼また、今年の4月には議会の改選を控え、激変する社会環境の中で、議会も新たな4年を迎えることとなります。なにとぞ、皆様方のご理解とご協力をお願い申し上げます。今年も分かりやすい紙面づくりに努めてまいります。



この議会だよりは古紙配合率100%再生紙を使用しています。

議会だよりNo.185